
 

 

 

 

1学期が終わりました  
７月１９日、多目的室で終業式を執り行い、無事に 1学期が終わりました。 

本校の終業式では、各クラスの代表１名がそれぞれ 1学期の反省を全校生徒の前で発表し、担任の先生か

ら、その反省に対してコメントを添えるという流れになっています。1学期に思うように勉強をしなかった

ことへの反省、自分が成長したと感じたこと、入学してからの戸惑いと変化など、中学生らしい観点を添え

ながら様々な内容でとても感心させられました。夏休みは自由に過ごせる時間が多い分、計画的に過ごさな

ければもったいない期間でもあります。是非、有意義で素晴らしい時間を過ごしてもらいたいと思います。 

 

校則が変わりました  
生徒会からの提案で、本校の頭髪と靴下に関する校則が一部改訂されました。 

生徒会がとった事前アンケートでは 

・前髪…現在の決まりを変えた方がよい ９０％ 

・靴下…白以外の色も増やしてほしい  ７０％ 

という結果でした。これを踏まえ、生徒総会を経た後、以下のように校則の一部が７月から変わりました。 

服装・頭髪の決まり 理由 

・頭髪は目にかからない。 

 

 

・靴下の色は白、黒、グレー。長さはくるぶしが隠

れる。行事の時は白で統一。 

（始業式・終業式・入学式・卒業式・体育大会・文

化発表会・課外授業等） 

・目にかかると、視力等にも関わってくる。 

 相手に与える印象も悪くなる。 

 目にかからない眉下ならば、清潔感もある。 

・生徒会がとったアンケートの結果 

 「白だけだとすぐ汚れて洗濯が大変」という意見 

 が出た。学校行事の際は白で統一する。 

生徒自ら校則を見つめなおし、適切な方向性へ修正していこうとすることはとても意義があることだと思い

ます。なぜ、ルールが存在するのか、一人一人が考え、しっかり守ってもらいたいと思います。 

 

素晴らしい行い  
先日、県中体連の空手競技会場に来られていた方からお礼のお電話がありました。その方のお子さんが、空

手競技会場である体育館で防球ネットに絡まってしまい困っていたところを、道着に三根と書かれた選手２

名が素早く助けてくれた、という内容でした。後で確認したところ、本校の２年生女子と１年生男子だとい

うことが分かりました。困っている人にすぐさま手を差し伸べることができるということは素晴らしいこと

です。三根中学校の生徒が優しく、思いやりに溢れ、素晴らしい行動ができるということを実感した、とて

も嬉しい出来事でした。 

 

県中体連の結果（柔道・剣道・ソフトテニス）  
・７月１４日に、基山町総合体育館にて県中体連柔道競技が開催されました。 

男子個人で NRさんが第２位、女子個人で KKさんが第３位という素晴らしい結果でした。 

なお、男子個人 NRさんは８月に宮﨑で行われる九州大会へ出場します。応援よろしくお願いいたします。 

・７月２０日に、武雄市のケーブルワン・スポーツパークにて県中体連剣道競技が開催されました。 

男子個人 OTさんは惜しくも初戦敗退でした。 

・７月２１日に、鹿島市の北公園テニスコートにて県中体連ソフトテニス競技が開催されました。 

女子個人 TYさん・KCさんペアは惜しくも初戦敗退でした。 

 

県野球育成強化プロジェクト選抜 
３年生の SHさんが、県の東部地区選抜チーム選手に選ばれました。７月２７日にある交流試合に参加しま

す。県選抜候補選手としてしっかり頑張ってもらいたいと思います。 

校長 江島 裕章 第４号 令和６年７月２２日 

 

 


